

Relevé des décisions prises par le conseil d'école de l'ESPE le 21 septembre 2016

Quinze membres du conseil sur trente étaient réunis et deux procurations ont été enregistrées, soit dix-sept membres présents ou représentés.

Adoption du procès-verbal de la séance du 21 juin 2016

Le procès-verbal de la séance du 21 juin 2016 est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

Demandes de modifications de fiches filières

Les modifications demandées sont adoptées à l'unanimité des membres présents ou représentés.

Don

Madame Véronique Parisot, directrice du département Denis Diderot, souhaite faire don d'un piano à l'ESPE (piano qui sera situé dans l'entrée du bâtiment Chabot-Charny).

Cette initiative est approuvée à l'unanimité des membres présents ou représentés.

Conventions de partenariat

Deux conventions sont soumises à l'approbation des membres du conseil :

- la première avec AGROSUP relative à la participation de l'ESPE au 29^{ème} colloque de l'ADMEE (versement d'une contribution de 1000 euros incluant les frais d'inscription à une demi-journée du colloque pour quarante étudiants de l'ESPE) ;
- la seconde avec le lycée Eiffel de Dijon permettant la mise en œuvre de l'accueil des étudiants de master MEEF parcours physique-chimie dans les locaux du lycée afin d'y effectuer des séances de travaux pratique ; en contrepartie, une somme 800 euros sera versée au lycée Eiffel afin d'assurer l'entretien du matériel mis à disposition (500 euros à la charge de l'ESPE et 300 euros à celle de l'UFR Sciences et Techniques).

Ces deux conventions sont adoptées à l'unanimité des membres présents ou représentés.

Fait à Dijon, le 22 septembre 2016

La directrice de l'ESPE,

Marie-Geneviève GERRER